



(かずかずの贈り物に感謝する宮原さん)

敬老の日 80才以上が378名

祝日となつて初めての「敬老の日」の9月15日、町では80才以上の方々344名に記念のお菓子を、90才以上の方々34名には毛市などを贈つて、長寿を祝福しました。

なかでも、この8月で満100才を迎えた松原下の宮原市左エ門さんは、寺園知事が夫人同伴でおとすれ、総理大臣からの銀杯や表彰状ほかたくさんのプレゼントを贈りました。

市左エ門さんは、1世紀を生き抜いてきた人とは思えないほど血色がよく、いまなお元気にワラゾオリを作つておられます。が、「長生きはせんにやいつもほん。あいがてこつごわす」と知事夫妻と酒をくみかわしながら、最良のひとときをすごされました。このほか、部落などでも婦人会等を中心に、いろいろな行事が催され楽しい1日を過ごされました。どうかみなさま、来年もまた残らず元気で、このお祝いを受けてください。

国民年金が大巾に改正されました 支給額や保険料の引き上げなど

拠出年金関係 (被保険者が一定の保険料を納めてゆき将来の老令。廃疾、死亡といった事故にあらかじめ備えておく制度で、明治44年4月2日以後に生まれた20才までの人が該当します。そして、その給付に必要な財源は、被保険者から納められた保険料と国の負担金とを合わせて積立てられたなかから支出されます)

保険料

△昭和42年1月から保険料が月100円値上げになります。
『改正前の保険料』『改正後の保険料』

20才から34才まで	月 100円が	月 200円に
35才から59才まで	月 150円が	月 250円に

老令年金

△25年間保険料を納めた人の65才から受ける年金の額は
年額 24,000円が年額 60,000円に

△40年間保険料を納めた人の65才から受ける年金の額は
年額 42,000円が年額 96,000円に改正されました。

障害年金

△2級障害の場合の年金額は
年額 24,000円が年額 60,000円に

△1級障害の場合の年金額は
年額 30,000円が年額 72,000円に改正されました。

母子年金

△母1人子供1人の場合の年金額は
年額 19,200円が年額 55,200円に

△母1人子供2人の場合の年金額は
年額 24,000円が年額 60,000円に改正されました。

以上がおもな改正点ですが、次の要件を満たしていかなければ支給されません。

△老令年金については、昭和5年4月2日以後に生まれた人は最低25年保険料を納めていかなければなりません。(昭和5年4月1日以前に生まれた人は、特例により年数が短縮されます。)

秋の交通安全運動実施中

町内でも交通事故が日を追つて増加しています。ちょっとした油断が事故を起します。道路を歩く人も、車を運転される人も、充分気をつけて、次のことを守りましょう。

1、車を運転される人は (1)制限速度を守りましょう。(2)無理な追い越しをやめましょう。(3)徐行を励行するようにしましょう。(4)一旦停止を確実に守りましょう。(5)飲酒運転は絶対にやめましょう。

2、歩行者の方に (1)道路を歩くときは右側をとおりましょう。(2)横断歩道のあるところは、横断歩道をとおりましょう。(3)横断歩道では必ず手をあげ、車に合図して渡りましょう。(4)道路を横切るときは、右、左、車がとおらないかをよく確かめてから渡りましょう。(5)車のすぐ前や後から急に道路を横切らないようにしましょう。(6)道路上での遊びはやめましょう。

広報あいら

発行所 鹿児島県姶良郡始良町役場
発行人 池田孝信

(印刷所) キング堂印刷所

町の人口動態

(10月1日現在)

6,324戸

10,572人

12,207人

22,779人

18人

14人

169人

109人

出生入転出

9月の

死亡転出

14人

16人

109人

くり返すまい水の悲劇

松原海岸に

戒めの碑が建ちました

去る四月初め、町内の中学生が松原海岸で遭難し、五名が波にのみ新らしいが、同海岸では、以前にもこのような事故があつた。前にも十二名の水死者をだしてしまった。しかし、こんな恐ろしい海でもやはり夏の魅力は海です。

重富海水浴場の暖いぶりは、大変なものでした。このように再びこの松原の海岸で水の悲劇をくり返すまいと海の恐ろしさを戒め、亡き友のめい福を祈る碑が、五人の命をのんだ事故現場の海岸堤防上に建てられました。

碑は高さ一、三メートルのコンクリート土台の上に、高さ三五七

はじめ有志の方三

児童生徒会代表を

碑の除幕式は、

総工費は十二

万円余ほんどが

淨財で町内小、中学校児童、生徒会婦人会、福祉協議会、有志の方々から寄せられました

作によるものです。

碑文

水は樂しみをまねき

また死をまねく

心ゆるすなこの海原に

思え過ぎし日を

戒めよ軽き心を

百余名参列のもとにしめやかに行なわれたが中学生徒を代表しての原田由美子さんの誓いの言葉にもあったように、碑建立の意義は児童生徒にもよく理解され、今後の水難事故防止に大きな役割を果たすものと思われます。

は児童生徒にもよく理解され、今

後の水難事故防止に大きな役割を

果たすものと思われます。

は児童生徒にもよく理解され、今

後の水難事故防止に大きな役割を